



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1237/2023

Toluca, Estado de México, 14 de diciembre de 2023

COMO PARTE DE LAS ACCIONES PARA REDUCIR LOS ILÍCITOS, POLICÍAS ESTATALES RECUPERAN MOTOCICLETA CON REPORTE DE ROBO Y DETIENEN A UN HOMBRE

- *Los efectivos atendieron una denuncia ciudadana, a través de la cual se mencionaba que el sospechoso al parecer era responsable de hurtar y desmantelar motocicletas en la zona.*
- *La unidad y el individuo fueron presentados ante las autoridades correspondientes.*

Derivado de las labores que se implementan para reducir el robo de vehículos en la entidad, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron una motocicleta bajo dicho estatus legal; en la acción, detuvieron al conductor.

Policías adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos acordes a sus funciones, cuando al circular sobre la calle 5 de mayo, esquina con calle Felipe Chávez, en la colonia San Pedro Totoltepec, vecinos indicaron a los efectivos que metros adelante se encontraba un sujeto el cual era probable responsable de robar y desmantelar motocicletas en la zona.

Los oficiales en atención a dichas demandas, se aproximaron y detectaron que el sospechoso manipulaba una motocicleta de la marca Italika, submarca 150, color gris, por lo que le solicitaron realizarle una inspección tanto a su persona como a los medios físicos de identificación vehicular.

Tras cotejar con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que la unidad presentaba ficha de hurto y luego de leerle los derechos que la ley confiere, los oficiales trasladaron a Diego "N" de 24 años junto con la unidad a la Fiscalía Especializa en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Toluca, donde se determinará su situación jurídica.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

